
Pièces 10 Pièces

Superficie 455 m²

Référence V2872VA

Prix 2 350 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Au  calme  absolu,  à  pied  des  commerces  et  à  quelques  minutes  du  village  de

Valbonne  (et  du  collège  international),  une  superbe  villa  contemporaine  en  parfait

état  sur  un  terrain  de  2  753  m²  avec  piscine.La  villa  dispose  d'une  belle  cuisine

ouverte  avec  salle  à  manger  et  spacieux  séjour,  cave  à  vin.  De  nombreuses

ouvertures  confèrent  aux  pièces  de  vie  une  luminosité  remarquable.Un

appartement  indépendant  d'environ  60  m²  comprend  un  séjour  et  cuisine,  une

chambre avec salle de douche.L'étage propose un bureau, une chambre de maître

avec dressing et salle de bains complète, une suite avec ...

In a most peaceful setting, at walking distance to shops, a few minutes drive from

Valbonne  village  (and  international  school),  a  superb  contemporary  villa  in  perfect

condition, sitting in 2,753 sqm of land with swimming pool.The villa encompasses

at ground level a beautiful  open-plan kitchen with dining room and spacious living

room, a wine cellar. Numerous openings provides the living areas with remarkable

natural  light.An  independent  flat  of  about  60  sqm  includes  a  living  room  with

kitchen,  a  bedroom  with  shower  room.The  first  floor  features  a  study,  a  master

bedroom with dressing room and ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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